

# Pourquoi le Coran mentionne-t-il à plusieurs reprises qu'Allah aime les croyants et n'aime pas les incroyants, ne sont-ils pas tous Ses serviteurs ?

Allah, le Tout-Puissant, a guidé tous Ses serviteurs vers le chemin du salut et n'approuve pas l'incrédulité pour eux. Cependant, Il n'aime pas la mauvaise attitude elle-même que l'homme adopte par l'incrédulité ou en causant la corruption sur terre.

{Si vous ne croyez pas, Allah se passe largement de vous. De Ses serviteurs cependant, Il n'agrée pas la mécréance. Et si vous êtes reconnaissants, Il l'agrée pour vous. Nul pécheur ne portera les péchés d'autrui. Ensuite, vers votre Seigneur sera votre retour : Il vous informera alors de ce que vous faisiez car Il connaît parfaitement le contenu des poitrines.} [316] Sourate Al-Zumar : 7.

Que dirions-nous d'un père qui continue à dire à ses enfants qu'il sera fier d'eux s'ils volent, commettent l'adultère, tuent et causent la corruption sur terre, et qui leur dit qu'il les considère comme des adorateurs justes ? Simplement, la meilleure description d'un tel père est qu'il est comme un diable encourageant ses enfants à répandre la corruption sur terre.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/124/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/124/>

Sunday 14th of December 2025 06:29:23 PM